We will ask for the world, we will ask for the world And we'll try, and we'll try, and we'll try Alana Yorke: «Anthem»

Wir trauern um meinen Liebsten, unseren Vater und Grossvater, Bruder, Götti, Schwiegersohn, Schwiegervater, Schwager und Freund

Matthias Kauer

30. 6. 1952 - 12. 12. 2024

Er zog sich morgens so schick an wie immer, legte sich für ein Nickerchen auf sein Bett und starb – so überraschend und friedvoll, wie er sich das immer gewünscht hatte. Wir verlieren einen Menschen, der sich überall Freunde machte, grosszügig herschenkte, was er zu geben hatte, niemals mit Liebe knauserte und das Leben trotz seiner Krankheiten genoss wie ein grosses Fest. Danke für alles, Liebster!

Claudia Senn Jonas Kauer, Baba, Elinor und Lia Sarah Kauer Jürg und Margrit Kauer Janne de Roover, Claudine, Adrian und Piet Christian Senn und Ingrid Stelz Barbara Senn Manuel und Daniela Senn, Emilia, Valentin und Bastian

Wir haben im engeren Kreis von Matthias Abschied genommen. Wenn die Tage wieder länger werden, feiern wir ein grosses Gedenkfest im Volkshaus, zu dem alle herzlich eingeladen sind.

Matthias hat mit Begeisterung die Freizeit-Angebote der Fragile genutzt. Wer der Organisation etwas zukommen lassen möchte: Fragile Suisse, 8048 Zürich, PC 80-10132-0/IBAN: CH77 0900 0000 8001 0132 0, Vermerk «Trauerspende Matthias Kauer».

Traueradresse: Claudia Senn, Brahmsstrasse 42, 8003 Zürich.